

Conseil économique, social, environnemental et culturel

Camdessus félicite l'institution pour ses auto-saisines

Charles Koffi Diby, président du Cesec, a présenté, hier, son institution à l'ex-directeur général du Fmi.

ichel Camdessus et son épouse ont eu droit, hier, à un accueil chaleureux dans les locaux du Conseil économique, social, environnemental et culturel (Cesec) au Plateau. L'ancien directeur général du Fonds monétaire international (Fmi) a été, ensuite, au cours d'une séance de travail, instruit par Charles Koffi Diby, président de cette institution, sur les missions et attributions de cette assemblée consultative. Le premier des conseillers économiques et sociaux n'a pas manqué de faire à l'invité de marque le point sur les avis émis par le Cesec auprès du gouvernement en vue d'améliorer la vie des Ivoiriens et d'accompagner les performances économiques réalisées par la Côte d'Ivoire, sous l'égide du Président de la République, Alas-



Michel Camdessus et des membres du Cesec, avec à leur tête Charles Koffi Diby, ont immortalisé l'instant après la séance de travail. (PHOTO: DADIÉ VÉRONIQUE)

sane Ouattara. À cet effet. l'ancien ministre des Affaires étrangères ivoirien et ancien argentier a confié que la chambre consultative a transmis cinq premiers avis adoptés au titre de la 11e mandature. Ces auto-saisines. a-t-il poursuivi, ont porté, entre autres, sur le financement des Pmi / Pme. le foncier rural et l'immatriculation des terres, de la lutte contre un phénomène de délinquance juvénile : les enfants en conflit avec la loi ou « microbes », la promotion de l'éducation environnemental et de l'éducation au développement durable, la cybercriminalité et éthique. Charles Koffi Diby a fait savoir qu'à

travers ces « avis, rapports et études, dont les recommandations doivent être pertinentes, faciles à mettre en œuvre et à impact immédiat, contribueront à matérialiser le vœu du Chef de l'État, celui de la réalisation d'une croissance inclusive qui crée des conditions de développement de notre pays pour le bien-être des populations ».

Michel Camdessus, impressionné par les prouesses et prises d'initiatives du Cesec pour « accompagner l'émergence de la Côte d'Ivoire », a invité le président de l'institution et ses collaborateurs à demeurer « les gardiens de la vérité et de la lucidité pour accompagner l'économie ivoirienne ». Il leur a également demandé de jouer leur rôle à travers la floraison d'idées qu'ils auront à émettre dans le cadre de leurs missions en tant qu'organe consultatif de l'État ivoirien. Pour lui, les conditions pour que la Côte d'Ivoire, où foisonnent les opportunités, atteigne l'émergence, sont déià réunies. « Vous êtes dans des conditions pour fructifier ces opportunités », a-t-il engagé les conseillers économiques et sociaux.

KANATÉ MAMADOU